

## Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07. März 2023

Zur Mitgliederversammlung konnte der 1. Vorsitzende Thomas Lütke-Stratkötter **20** Mitglieder begrüßen und stellte die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest. Daniel Grünebaum verlas das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 31. Mai 2022. Der Vorsitzende Thomas Lütke-Stratkötter konnte auf folgende Aktionen zurückblicken: Die Kolpingfahrradtour, die Betreuung der Aktion Läuferherz, die deutsche Meisterschaft im Seifenkistenrennen, die Adventsfahrt nach Haltern am See, die Tannenbaumaktion und den Kolpingkreuzweg .

Es folgten die Berichte der einzelnen Fachgruppen.

Karl-Heinz Brede verlas den Kassenbericht der Seifenkistengruppe.

Georg Gösling verlas den Kassenbericht der Hauptkasse.

Björn Stevens verlas den Kassenbericht vom Jungkolping.

Die Kassenprüfer Karl-Josef Strothmeier und Franz-Josef Junkerjürgen haben alle drei Kassen geprüft und konnten über ordentlich geführte Bücher berichten. Auf Antrag der Kassenprüfer erfolgte die einstimmige Entlastung bei Enthaltung des Vorstandes und der Kassenprüfer.

Wahlen: 2. Vorsitzender, 1. Kassierer, 1. Schriftführer, 2. Schriftführer, Beisitzer Seniorenarbeit, Kassenprüfer

Gewählt als 2. Vorsitzender: Alfons Grünebaum – 18 JA, 1 Enthaltung

Gewählt als 1. Kassierer: Georg Gösling – 18 JA, 1 Enthaltung

Gewählt als 1. Schriftführer: Daniel Grünebaum – 18 JA, 1 Enthaltung

Gewählt als 2. Schriftführer: Theo Rüschoff (in Abwesenheit) – 19 JA

Gewählt als Beisitzer Seniorenarbeit: Willi Stratmann – 18 JA, 1 Enthaltung

Als neuen Kassenprüfer wurde Alfred Schulz gewählt.

Nach den Wahlen hielten Ludger Reckmann und Ludger Wiesch einen Vortrag über die BürgerEnergieGenossenschaft Oelde eG (BEGO). Die BEGO ermöglicht den Oelder Bürgern die aktive Teilhabe am Klimaschutz.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde auf einige Termine hingewiesen: Die Fahrt zum Energiedorf Saerbeck am 06.05., das Doppelkopfturnier am 10.03., den Kolpingkreuzweg am 04.04., die Kolping-Radtour am 11.08.23 und die Müllsammelaktion am 24.03. Außerdem wurde darauf hingewiesen, dass die Kolpingsfamilie 2024 ihr 100-jähriges Jubiläum feiert. Dazu findet am 23.03.2023 ein Abend zur Ideensammlung mit Vertretern des Diözesanvorstandes statt. Familie Willebrand bietet im Herbst eine Fahrt zur EMS-Flower in Büren an.

Die Versammlung schloss um 21.40 Uhr.